

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Bitam : un trafiquant de véhicules interpellé à Meyo-Kye

Alexis NDONG SIMA
Oyem/Gabon

ABDUL Raouf, un Gabonais de 45 ans, transporteur suburbain de son état et non moins membre actif d'un vaste réseau d'escrocs spécialisé dans la vente de véhicules importés, vient d'être neutralisé par les gendarmes du poste frontalier de Meyo-Kye avant d'être écroué à la prison d'Oyem. Il est poursuivi pour escroquerie, abus de confiance et association de malfaiteurs.

En effet, activement recherché par les services judiciaires depuis des mois, l'homme aurait à son actif plusieurs actes d'escroquerie commis précisément dans la zone d'Owendo où il aurait perçu d'importantes sommes d'argent de la part de plusieurs personnes désireuses d'acquérir des véhicules d'occasion qu'elles n'ont malheureusement jamais reçus.

Selon une source proche du

dossier, Abdul Raouf assurait la liaison Akournam-Awoungou, dans la commune d'Owendo. Un jour, sur le site de la concession de Rougier, il rencontre un certain Richard qui lui dit vouloir acheter un véhicule d'occasion. Le chauffeur de clando saute sur l'occasion pour laisser entendre à son interlocuteur que l'importation et la vente des véhicules d'occasion sont justement sa principale activité. L'affaire est vite conclue pour l'achat d'un Toyota Corolla à hauteur de 2 250 000 francs. Aussi, le client lui remet-il une avance de 1 975 000 francs.

Seulement voilà : plusieurs jours après, le vendeur de voitures devient soudainement invisible. Lors d'un échange téléphonique, ce dernier confie au client qu'il n'a pas pu trouver le véhicule en question sur place et qu'il se trouve au Cameroun. Mieux, qu'il dispose d'une autre voiture de marque Toyota qu'il est sur le point d'acheminer vers Libreville.

Mais, il a besoin de 50 000 francs pour acheter des pneus neufs, en vue d'effectuer le voyage en toute sécurité.

Richard comprend tout de suite qu'il vient de se faire rouler dans la farine par un escroc professionnel. Entre-temps, le client grugé fait aussi la connaissance d'une dame à qui Abdul Raouf aurait pris 4 millions de francs, avant de fondre dans la nature. Une plainte est déposée contre l'escroc présumé qui a été arrêté au poste frontalier de Meyo-Kye à bord de son véhicule. Au moment où il s'appropriait à regagner Bitam.



Photo: ANS

Abdul Raouf médite sur son sort à la maison d'arrêt d'Oyem.

Le clin d'œil de *lybek*



Communiqué du Centre Gabonais des Élections (CGE)

Le Centre Gabonais des Élections (CGE) invite tous les candidats tête de liste aux élections locales du 26 août 2023, des provinces de l'Ogooué-Ivindo, l'Ogooué-Lolo, l'Ogooué-Maritime et du Woleu-Ntem, ou leurs représentants, à se présenter au siège du CGE sous les 48 heures à compter du lundi 07 août 2023 à partir de 10h00, afin de procéder à la validation de leurs "bons à tirer" des bulletins de vote.

Le Président du CGE



Michel Stéphane BONDA